

浅井町ふれあいたより



第 158 号

重点施策「安全で安心なまちづくりと子どもたちの健全育成」

令和 8 年 2 月 1 日 発行

発行者 浅井町地域づくり協議会 一宮市浅井町前野字郷西 85（浅井町出張所内）

ホームページ 138azai.org(検索「浅井町地域づくり」または上記 QR コードから検索)

「思いやりの心、命を尊ぶ心、そして、命の授業へ」

一宮市立浅井南小学校 校長 伊藤 之一

11月28日(金)、本校で5年生と6年生の子どもたちを対象に「命の授業」を行いました。講師として、「命の授業」講演家の腰塚勇人様をお招きしました。ドリー夢(ム)メーカーと称される腰塚先生の言葉は、子どもたちだけではなく、我々教職員にとっても心に残るものになりました。講演会終了後には、ご自身が書かれた著書『命の授業(ダイヤモンド社)』をもとに、ご自身の生き方についてさらに詳しく教えていただきました。

ご著書の一部を紹介します。P36・37『今のすべてを受け入れて、いつも「笑顔」でいると決めました。どんなことにも、「ありがとう」を言おうと決めました。そうしたら・・まったく動かなかった手足が・・、事故から10日後・・、だんだん動きはじめてくれたんです。』 P80・81『だから、私はこの「事故」に感謝しています。大切なことに気づかせてくれて、ありがとう・・「麻痺してあまり動かない右半身と下半身」は、私にとって「宝物」です。いつも私に、「手足が当たり前に動くことの幸せ」を教え続けてくれるから。』 P142『人を振り向かせ、協力をお願いするなら、「自分がその人たちにとって魅力的な人間と思ってもらえるかどうか」です。すなわち、それは「相手を変えるのではなく、自分が変わること」でした。』

講演開催のきっかけは、子どもたちのために何かできることをしようという考えでした。しかしながら、今回の講演会を生で聴き、自分自身のこれまでの教員生活を振り返る良い機会となりました。ぜひ、次回は保護者や地域の皆様方にも聴いていただく機会があればと感じました。「大人が協力すれば、子どもたちは必ずよくなる」子どもたちが心も体も元気で過ごすことができるよう、地域の皆様方の温かい声かけや見守りを、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



2月の行事予定

2日(月)～6日(金) 浅井4校あいさつ運動

4日(水) 企画広報委員会

6日(金) 青少年健全育成推進大会(一宮市)

10日(火) 交通安全街頭監視

16日(月) 浅井4校学校運営協議会・浅井中学校区青少年健全育成全体会議

18日(水) 資源回収

20日(金) 交通安全街頭監視



一宮市青色防犯パトロール隊出発式

12月11日(木) 青色防犯パトロール隊の出発式が行われました。市内22台の青パト車が平島公園

に勢ぞろいし、岡一宮警察署長の挨拶の後、水谷特殊防犯隊長の「出発します。」の宣誓がありました。その後、青パト隊が一斉に市内のパトロールに向かいました。浅井防犯パトロール隊も大野隊長と足立隊員が参加しました。



民生児童委員協議会 会長 任期満了(3年)のため交代

会長退任の挨拶 浅野 みどり

令和4年12月1日より7年11月30日の3年間、民生児童委員協議会会長として務めさせていただきましたが、このたび退任することになりました。

地域の多くの役員の方の協力で地域がなりたっていることがよくわかりました。色々な行事にも参加させていただきました。会長として、地域活動に携わらせていただき、感謝いたします。

民生児童委員は、地域住民の身近な相談相手として、生活上の困りごとに関する相談・支援、見守り活動、行政・専門機関へのつなぎ役として活動しています。

今後は、一委員として、地域の皆様のお役に立てるよう、微力ではありますが精一杯務めさせていただきますので、よろしくお願ひいたします。



新会長就任の挨拶 鈴木 敏夫

昨年12月より民生児童委員協議会の会長職を務めさせていただくこととなりました西浅井町内会の鈴木でございます。

浅井町連区内の民生児童委員は、高齢者や障がい者、子育てや介護など、地域で支援が必要な方々の相談窓口となり、行政をはじめとする関係機関への「つなぎ役」としての役割を果たしております。現在浅井町連区には22名(主任児童委員2名を含む)の方が委員として国より委嘱を受け、ボランティア活動としてその職務に励んでおります。

まだまだ未熟者な私ではあります、連区の各種団体役員の皆様、町内会役員の皆様、そしてなによりも住民の皆様方の格別なるご支援ご理解ご協力を賜りながら、さらなる福祉の向上を目指してまいりたいと思いますので、よろしくお願い申し上げます。



青少年スクール 親子リースづくり教室

12月7日(日)午前9時30分から浅井公民館 家庭学習部主催の「親子リースづくり教室」が開催されました。

堀一吉部長の開会挨拶の後、予約できた49名の親子が、伊藤みつ子さんからリース作りの説明を受け、見本に沿って用意された材料を各自手にして席に着きました。

親子で話し合いながら、大小リング状の土台に花や葉・実・虫などの小物を綺麗に飾り付けていました。どの親子も丁寧に飾りつけられたすてきなリースが完成しました。



親子もちつき大会

12月7日(日)午前10時30分から浅井公民館玄関前で事前に応募した120名の親子が参加して、もちつき大会が開催されました。ボランティアの浅井中学校の生徒4名が、ついた餅を丸め、きなこをまぶしてパック詰め(きなこ1個、白餅1個)をしました。8臼ついた餅120パックは完売でした。



浅井消防団 年末特別警戒



12月29日(月)・30日(火)に一宮市消防団浅井分団による年末特別警戒が実施されました。29日午後8時に中野一宮市長をはじめ一宮消防署長、服部市議会議員、浅井町地域づくり協議会長、浅井町正副連区長、浅井町連区公民館長、浅井町民生児童委員協議会長、浅井町出張所長が訪れ、浅井分団隊員の皆様を激励しました。



【敬礼される中野市長】